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Thema: „Krieg in Israel“      15.10.2023 

 

 

Hier spricht die Quelle.  

 

Ihr Menschen seid in der dunkelsten Zeit (eurer Zeit) auf dieser Erde.  

Es ist das Ende, das werdende Ende eines Neubeginns. Doch dieses werdende En-

de ist sehr leidvoll, brutal, kaltblütig.  

Vergesst nicht: es sind Menschen, die das planen, die das ausführen, die davon 

sprechen - es sind Menschen! Was denkt ihr darüber?  

Wieder sind es Menschen, die sich für ihr Recht wehren, die sich für das, was 

ihnen zusteht, wehren. Auf der anderen Seite sind es Menschen, die sich dafür 

wehren, was ihnen genommen wird (das ihnen ja auch einmal geschenkt wurde, 

zugeteilt wurde). Jeder wehrt sich, kämpft für seine Zugeständnisse, für sein Stück 

Land, das ihm zugesprochen wurde. Und jetzt soll er es verlassen. Jetzt wird es 

ihm weggenommen!  

Es ist der Kampf zwischen Macht und Besitztum. Es ist ein alter Kampf.  

Schon immer war das die Ursache des Kampfes - Macht und Besitztum.  

So vieles habt ihr Menschen entwickelt. So rasant haben sich die Zeiten verändert. 

Die einen wurden reicher, die anderen wurden ärmer. Und mit all dieser Entwick-

lung, die ihr auf Erden geschaffen habt, sind die Gräben des Auseinanderdriftens 

größer geworden (die Art, wie sie auseinanderdriften), brutaler geworden, recht-

haberischer geworden. Das Machtverhältnis hat zugenommen.  
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Es gibt so viele Gruppierungen auf eurer Erde, politische Gruppierungen, religiöse 

Gruppierungen, die ihr Recht einfordern. Doch sagt mir, was habt ihr für Rechte?  

Die Erde wurde geschaffen und euch zur Verfügung gestellt. Ihr seid Gast auf die-

ser Erde! Die Erde ist ein Geschenk an euch! Tretet ihr eure Geschenke, die ihr 

bekommt, mit Füßen? Vernichtet ihr eure Geschenke, die ihr bekommt?  

Geschenke, die liebevoll ausgesucht wurden. Geschenke, die mit Freude für euch 

gekauft wurden. Geschenke, die euch ermuntern möchten, die euch bereichern 

möchten. Verhält ihr euch so, wenn ihr von euren Liebsten Geschenke bekommt?  

 

DIE ERDE IST EIN GESCHENK DER QUELLE, AN EUCH. UND IHR HABT ES 

VERGESSEN. IHR HABT SIE IN EUREN BESITZ GENOMMEN, HABT SIE 

AUSGEBEUTET, HABT SIE ZERSTÖRT.  

Zuerst war es die Erde und jetzt zerstört ihr euch Menschen!!!  

Ist das wirklich das, was euer hohes Selbst möchte, das ihr vollbringt? Wo ist die 

Würde unter euch Menschen (die Würde, euch selbst gegenüber) geblieben?  

Wo ist die Liebe zum Mitmenschen geblieben?  

Dieser Krieg auf Erden ist nicht gottgewollt, obwohl ganz viele den Namen Gottes 

damit in Verbindung bringen. Dem ist nicht so!!! Dieser Krieg in Israel ist 

menschgewollt.  

Wem schenkst Du Deine Energie?  

Schenkst Du sie dem Leben oder schenkst Du sie der Vernichtung, dem Krieg? 

Ich bin die Quelle. 

 

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.) 


